

熊本高校に進学、人吉を出て

熊本市内の親戚宅に下宿した。野球と彼女に夢中だった。

高校で初めて、呼吸ができると思いました。できる人ばかりで、無理をする必要がなくなつたからです。

野球部に入りました。どんなに暑くても「水は飲むな」という時代、合宿では水道近くにわざとホールを転がし、こっそり飲んでしまいました。きつかった。2年生時は県のベスト8ま

人間発見

花まる学習会代表 高浜 正伸さん

モテる大人に育てたい ③

年の時に一番モテていた仲良しの同級生。3年になってマネジャーとして入部してきました。彼女は精神年齢が20歳ぐらい上で思考が大人。家庭に不幸があつたり、高校中退して働く親友がいたりしていたからか、大事なことは何かを自抜いているようでした。彼女に精神的に育ててもらったままのものです。

毎日、自転車を並べ、彼女を自宅の近くまで送りましたが、何気なく「九州女子学院は制服がかわいい。かわいい子ばかりだ」あります。男の論理を振りかざすと「シバシやられた」「後で分かると思う」と何度も言わされました。至らない男を立てつけまく動かすのが女の腕の見せどころ、という感じでしょうか。2年ほど付き合いました。

3年間の浪人生生活を送り、娘高はおばさんばかりだと軽口をたたぐと「九女の人と付き合つたことあつたつけ?」とバラして、「別居結婚つていいと思わない?」と言われました。シバシと切り捨てられました。

突然「受けたら」。予備校どこにすらり」と言われました。浪人2年目まではやる気が起きずパチンコとマージャン。半年間は実家に戻されました。漫画を読んでとじこもり。3年目はさすがに燃りました。東京の駿台予備校に入り、小学6年生以来の猛勉強をしたのです。ここでも先生が面白かったです。この分野へ進もうと思ったきっかけのひとつです。

彼女から人生を学ぶ 3浪4留で得た財産



で進みますが、15、16人いた同級生のうち残っていたのは2人だけ。もう一人はキャブテンだった丸内務君です。7月の豪雨後、人吉に実家の片付けを手伝いに駆けつけてくれました。

2年の文化祭の「大事な人に手紙を届けます」というイベントで「あなたは他の人と違うと思う、ずっと一緒にいたい」と思つたのですが、年齢状を調べて分かりました。差出人は1

高校時代は野球部に所属し「全く勉強はしなかった」という

東京大学に進む。

高校時代は全く勉強しませんでした。父親が医者なので、先生からは進路指導で「熊本大学医学部を受けるだけ受けるたい

受けたら」。予備校どこにす

るや」と言われました。

娘高はおばさんばかりだ」と軽

い詰めたり、映画は一晩中見て3日かけて感想文を書いたり。今、講演で面白いと言つてもらるのは、この時期に染み込んだものです。

長く留学したことでも良かったこともあります。僕は5年分の同級生がいます。これは大きな財産です。